

Appel à candidatures pour une liste
à l'initiative de militant·e·s
Unité et Action et Sans Tendances



Notre congrès se prépare dans un contexte inédit et même pesant : la situation sanitaire continue d'être préoccupante, aggravée par la gestion d'un gouvernement qui navigue à vue, avant tout soucieux que le jour d'après ne soit pas très différent des jours d'avant.

La crise montre pourtant la justesse et la pertinence des revendications du syndicalisme de transformation sociale, à rebours des politiques menées depuis de nombreuses années. Il est donc essentiel que la FSU se fasse entendre dans le débat social pour faire valoir ses revendications.

Pour les militant·e·s Unité et Action et Sans Tendances, la FSU doit poursuivre son action pour une société plus démocratique, engagée dans une transition écologique sociale et équitable, pour une réelle égalité femmes/hommes et contre toute forme de discrimination, pour la laïcité, les droits Humains et la Paix, pour le partage des richesses, la solidarité, l'égalité et la justice sociale, pour une École de la réussite pour tous, une Éducation sans marchandisation, pour un service public de qualité, de proximité accessible à tous.

Pour les militant·e·s Unité et Action et Sans Tendances, la FSU doit s'impliquer en faveur d'une unité interprofessionnelle combative dans le public et le privé, avec des objectifs ambitieux : améliorer l'emploi et les conditions de travail (salaires, sécurité), développer les services publics, défendre la protection sociale et les retraites.

Pour les militant·e·s Unité et Action et Sans Tendances, renforcer la FSU, c'est en faire une force efficace et rassembleuse, avec les personnels, actifs comme retraités, qui s'appuie sur ses syndicats nationaux.

Pour les militant·e·s Unité et Action et Sans Tendances, la dynamique de la Section départementale passe par l'engagement et la formation des militant·e·s, afin d'assurer une présence déterminée dans les instances et dans les mobilisations, pour défendre nos revendications et nos propositions.

C'est sur ces questions que nous voulons mener le débat pour que le congrès de la FSU soit un congrès de luttes et d'espérance, ouvrant des perspectives pour le mouvement social.

Rejoignez-nous : Anne Amigues (anne.amigues@wanadoo.fr), Patrick Borde (pat.borde@laposte.net), Ingrid Lopez (saremma11@gmail.com), Hélène Maillot (helene.maillot@ac-montpellier.fr), Marjorie Magron (magmarj@orange.fr)